

April 2018

25

Apr

[Rolle rückwärts: Stadt bald wieder Eigentümerin von Schloss Schnaditz](#)

(Schnaditz/Wsp/kp). Die Entscheidung ist gefallen: Der Bad Dübener Stadtrat hat einstimmig die Rückabwicklung des Kaufvertrags für das Schloss Schnaditz mit der gleichnamigen GmbH beschlossen. Grund und Boden wurden 2014 von der deutsch-amerikanischen Investorengruppe für 120.000 Euro erworben. Das Schloss gab es für einen symbolischen Euro dazu. „Wir müssen einfach konstatieren, dass bis Ende 2017 sowohl die geforderten Bausummen als auch ein Bauleiter nach deutschem Recht nicht vorhanden sind. Wir als Stadt sind in der Pflicht,

[Weiterlesen ... Rolle rückwärts: Stadt bald wieder Eigentümerin von Schloss Schnaditz](#)

2018 von Kevin Phillipp

Seite 2 von 2

- [Zurück](#)
- [1](#)
- 2